

La Unión Europea tumba el plan para unir el alfoz a través de un carril bici

El proyecto "Desosmarca" de Carbajosa y Santa Marta de Tormes se queda sin fondos de la convocatoria a la que concurría ■ Los ayuntamientos volverán a intentar arañar 2,9 millones

M.H. | SALAMANCA

Por segunda vez la Unión Europea ha dejado sin ayudas al proyecto de los ayuntamientos de Santa Marta de Tormes y Carbajosa de la Sagrada para unir a través de un carril bici las localidades del cinturón de Salamanca con la propia capital.

El proyecto de los dos consistorios, denominado "Desosmarca" ha sido desestimado dentro de la convocatoria DUSIS (estrategias de desarrollo sostenible e integrado).

"Desosmarca" es una iniciativa con un presupuesto de 2,9 millones, que pretende conectar por carril bici ambos municipios con Salamanca en una superficie de 30 kilómetros. Este proyecto tiene como objetivo enlazar los tres municipios potenciando la unión entre las zonas residenciales y otras tres, la zona de ocio y recreo comercial en Capuchinos y el Centro Comercial El Tormes la zona de recreo medio ambiental, ubicada en el espacio de la ribera del Tormes, la Isla del Soto y las zonas de la Aldehuela y el puente Felipe VI y la zona que conecta el espacio industrial y de trabajo del Polígono de Carbajosa.

Asimismo, está previsto que a través de este proyecto se generen aparcamientos de bicicletas y cuatro puntos de alquiler de las mismas, que estarán ubicados en la plaza de la Iglesia de Santa Marta, en la Plaza Mayor de Carbajosa, en el Centro Comercial El Tormes y otro en Capuchinos.

A pesar del varapalo que supone para las dos localidades quedarse sin esta ayuda económica, la intención de ambos consistorios es la de volver a presentar el proyecto por tercera vez para "rascar" esos fondos europeos. Según señaló el pri-



Los alcaldes de Santa Marta y Carbajosa, David Mingo y Pedro Samuel Martín, en la presentación del proyecto. | ENE

Los alcaldes lamentan la decisión y aseguran que el proyecto "no está muerto y hay que seguir luchando"

mer edil de Santa Marta de Tormes, David Mingo, la noticia "no ha sido una sorpresa", ya que además del proyecto de las dos localidades salmantinas "optaban otros de grandes ciudades como León o Valladolid y era muy complicado". A pesar de ello, el alcalde explicaba que el proyecto está bien argumentado, ya que después de quedarse fuera de la primera fase de subvenciones se mejoró "notablemente con infografías y gráficos elaborados por los técnicos". Mingo explicó que la intención es reunirse con representantes del ministerio para intentar seguir mejorando la presentación de "De-

sosmarca", aunque a su juicio "ya es muy difícil sacarle más partido porque realmente es muy bueno".

El regidor de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín, se lamentaba de la decisión que les ha dejado sin ese dinero: "Se trata de un proyecto que no solo es bueno para Santa Marta y Carbajosa, sino que va a ser beneficioso para la capital vertebrando una gran zona". Para el primer edil es "una pena" esta resolución e indicó que a partir de este momento "solo quedar seguir luchando por un proyecto por el que los ayuntamientos no van a desistir".

■ DOÑINOS

La localidad acogerá el lunes una conferencia sobre cibercosmo

La profesora del Departamento de Didáctica, Organización y Métodos de Investigación de la Universidad de Salamanca, Eria Mariela Morales, impartirá una charla sobre cibercosmo, para ofrecer a las familias pautas de cómo detectarlo, medidas preventivas y las líneas de actuación a seguir. La conferencia, incluida dentro del programa "Provincia Universitaria", tendrá lugar el lunes 29 a las 17:00 horas en el Centro Sociocultural de Doñinos de Salamanca. | ENE

■ CABRERIZOS

El rally fotográfico se centra este año en "Espacios Urbanos"

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha organizado la 10ª Jornada Fotográfica que este año se centrará en "Espacios Urbanos". Un rally que ya es una tradición en los preámbulos a las fiestas del Corpus y para el que ya está abierto el plazo de inscripción. La jornada tendrá lugar el 3 de junio y está dirigida a mayores de 14 años que podrán participar en dos modalidades, fotografía digital con cámara o con móvil. Los premios se entregarán el día 13 | ENE

■ ALDEATEJADA

Reunión para organizar la fiesta de las Vísperas Nupciales

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha organizado una reunión informativa para los vecinos interesados en participar en el taller de elaboración de trajes renacentistas personales y estandartes y ornamentos que lucirán durante la celebración de la fiesta de las Vísperas Nupciales. Una charla en la que se darán a conocer las novedades y detalles previstos para la próxima edición, además de iniciar las clases de costura para confeccionar los trajes. | ENE

LA GACETA
SEMANAL DE SALAMANCA

nuestras revistas

sábado

Sólo para suscriptores

sábado

domingo